

Temps ordinaire - 31e Semaine: Dimanche (C)

Texte de l'Évangile (*Lc 19,1-10*): Jésus traversait la ville de Jéricho. Or, il y avait un homme du nom de Zachée; il était le chef des collecteurs d'impôts, et c'était quelqu'un de riche. Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il n'y arrivait pas à cause de la foule, car il était de petite taille. Il courut donc en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui devait passer par là. Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et l'interpella: «Zachée, descends vite: aujourd'hui il faut que j'aille demeurer dans ta maison». Vite, il descendit, et reçut Jésus avec joie (...).

Jésus, le véritable Trésor

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(*Città del Vaticano, Saint-Sige*)

Aujourd'hui, «il me faut demeurer chez toi». Ces paroles nous offrent un encouragement efficace à accueillir Jésus Ressuscité, chemin sûr pour trouver la plénitude de vie et de bonheur. En effet, l'authentique réalisation de l'homme et sa véritable joie ne se trouvent pas dans le pouvoir, dans le succès, dans l'argent, mais uniquement en Dieu.

Zachée il a tout... C'est pourquoi son désir de voir Jésus est surprenant. Qu'est-ce qui le pousse à rechercher la rencontre avec Lui? Zachée se rend compte que ce qu'il possède ne lui suffit pas, il sent le désir d'aller au-delà. Il veut voir ce Jésus. Mais Zachée, bien que riche et puissant, est petit de taille. C'est pourquoi il court en avant, monte sur un arbre. Peut lui importe d'être exposé au ridicule. Et Jésus arrive, élève le regard vers lui, l'appelle par son nom.

—Rien n'est impossible à Dieu! De cette rencontre naît pour Zachée une vie nouvelle: il a trouvé le véritable trésor, car le Trésor —qui est Jésus— l'a trouvé!